

à sa disposition les archives paroissiales, et il sut s'en servir en annaliste. Il termina par une paternelle effusion de bons voeux à l'adresse de ceux que sa présence honorait. Au curé de St-Paul incombait, sur la demande de ses parents, le devoir de traduire les sentiments d'actions de grâces qui se pressaient en leurs âmes. Il n'eut donc qu'à laisser parler son coeur, et il dit à chacun des convives le mot qu'il convenait de dire.

Le Révérend R. Desnoyers, vicaire de East-Angus, fit aussi une courte et brillante improvisation dans laquelle, après avoir évoqué les souvenirs des heureuses années passées au foyer de sa famille, il exprima délicatement aux jubilaires l'affection que leur portent leur neveux.

Ces dernières paroles nous valut une romance inspirée par la circonstance et due à la plume de l'un des convives: